

Guterres urge a la financiación climática, esencial para el futuro



Foto: Prensa Latina.

Nueva York, 5 jun (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, urgió hoy a apoyar la financiación climática, un paso fundamental para el futuro de acuerdo con el alto representante.

En su discurso especial a propósito del Día Mundial de Medio Ambiente, Guterres calificó el momento actual como decisivo mientras que la financiación climática “no es un favor”.

En una ceremonia celebrada en el Museo de Historia Natural de esta ciudad, el titular de Naciones Unidas llamó a enfrentar directamente a la industria de los combustibles fósiles que muestra un celo

implacable por obstruir el progreso a lo largo de décadas.

Las empresas de esas ramas “han invertido miles de millones de dólares para distorsionar la verdad, engañar al público, y sembrar la duda”, denunció en ese sentido.

De acuerdo con datos divulgados en el evento, en 2023 la industria del petróleo y el gas invirtió apenas un 2,5 por ciento de su capital total en energía limpia.

“Duplicar los combustibles fósiles en el siglo XXI es como duplicar herraduras y ruedas de carruajes en el siglo XIX”, advirtió el veterano diplomático que consideró esencial la transición energética para la supervivencia del planeta.

Cifras de la Organización Meteorológica Mundial estiman que mayo de 2024 fue el más caluroso registrado, lo que marca doce meses consecutivos de los con ese récord en la historia.

“Durante el último año, cada giro del calendario ha hecho subir la temperatura; nuestro planeta está tratando de decirnos algo. Pero parece que no estamos escuchando”, dijo al respecto el máximo responsable de la ONU.

En ese contexto, las desigualdades resultan más evidentes de acuerdo con el propio Guterres.

Mientras el uno por ciento más rico emite tanto como dos tercios de la humanidad, el impacto del cambio climático afecta más a los pobres, indígenas o las mujeres y las niñas.

Los eventos extremos turboalimentados por el caos climático se están acumulando: destruyendo vidas, golpeando economías y golpeando la salud; destruyendo el desarrollo sostenible; obligando a la gente a salir de sus hogares; y meciendo los cimientos de la paz y la seguridad.

Los riesgos están, pero también las soluciones, agregó el diplomático al considerar este como un momento para movilizarse al lado correcto de la historia. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356603-guterres-urge-a-la-financiacion-climatica-esencial-para-el-futuro>



Radio Habana Cuba